
Pièces 3 Pièces

Superficie 68 m²

Référence W-02VEJD

Prix 2 175 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Paris - 75008 - Avenue Montaigne - Au cœur du Triangle d'Or, face au magnifique

Plaza  Athénée,  situé  au  7ème  étage  avec  ascenseur  d'un  immeuble  récent  de

grand  standing  avec  gardien  (sécurisé  24H/24).  Les  parties  communes  sont  à  la

hauteur  de  cette  prestigieuse  adresse.Cet  appartement  traversant  de  67,88  m2

Carrez est composé d'un salon avec balcon donnant sur l'avenue Montaigne avec

une  vue  sur  le  Sacré-Cœur,  d'une  master  suite  avec  une  vue  imprenable  sur  le

Dôme des Invalides, une salle de bains, une cuisine ouverte. Appartement refait à

neuf et climatisé, vendu meublé. Clé en main.Une cave ...

Paris - 75008 - Avenue Montaigne - In the heart of the Golden Triangle, opposite to

the  magnificent  Plaza  Athénée.Appartment  situated  on  the  7th  floor  (with  lift)  in  a

recent  luxury  building  with  caretaker  (secured  24H/24).The  communal  areas  are

worthy  of  this  prestigious  address.This  walk-through  67.88  m2  Carrez  flat

comprises abalcony overlooking avenue Montaigne with a view of theSacré-Coeur

Basilica,  a  master  suite  with  a  breathtaking  view  of  theDôme  des  Invalides,  a

bathroom  and  an  open-plan  kitchen.The  flat  has  been  refurbished  and

air-conditioned, and is sold furnished. Turnkey ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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